



Avis de décès de Monsieur Jean-Claude LAHLAH

Publié le 10 septembre 2025 à MARSEILLE



Jean-Claude LAHLAH

Né le 21 février 1950 à Tiehi

Décédé à Marseille

Le 9 septembre 2025 à l'âge de 75 ans

Domicilié à Cuges les Pins

Chère famille, chers amis,

Nous avons la grande tristesse de vous faire part du décès de

Jean-Claude LAHLAH

survenu le mardi 9 septembre 2025, à l'âge de 75 ans.

La cérémonie religieuse aura lieu le **mardi 16 septembre 2025 à 15 heures 00** à l'adresse suivante :

Eglise Saint Antoine, Boulevard Gambetta, Cuges-les-Pins, France .

Cette page vous permet de présenter vos condoléances à la famille et de partager l'avis de décès de Jean-Claude.

Avec toute notre affection.